

Faire des découvertes ensemble



La Vision canadienne de la recherche sur le cancer

Populations activement mobilisées

Toutes les personnes au Canada comprennent que la recherche sur le cancer porte sur elles, et est effectuée pour elles et avec elles.



À mesure que les populations s'activent, la science devient plus puissante au Canada.

Science intrépide

L'approche du Canada à l'égard de la recherche sur le cancer trace la voie.



À mesure que l'incidence de la recherche sur la lutte contre le cancer prend de l'ampleur, les personnes deviennent de plus en plus actives et mobilisées.

Chaque personne au Canada fait partie d'un mouvement audacieux

visant à repousser les frontières de la recherche sur le cancer et à transformer toutes les découvertes prometteuses en une santé et un bien-être optimaux.



Plus la science fait preuve d'audace, plus la recherche est reconnue, intégrée et mise en œuvre dans le cadre plus large du système de lutte contre le cancer.

Innovation vivante

La recherche sur le cancer est au cœur du système dynamique de lutte contre le cancer du Canada.